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Compte-rendu 
 
 

Date réunion : 12 juillet 2023 
 

Lieu réunion : Maison des Sports de Strasbourg  

Objet : Réunion du Comité Directeur 
 

Présents:  

BUCHWALTER Francis BORNERT Julien                   KRAEMER Maxime                  

PFLUMIO Laurence RAUGEL Laurence RICHARD Jean-Luc 

RIEB Maxime                                 SCHAFFNER Olivier SCHRECKENBERG Séverine  

                                   

Présents en visio:  

         GROSHENS Alexandre                                  

Excusés / Absents:  

 LAUER Olivier                                 MANGOLD Nils                        Jean Marc SCHMITT                            

Destinataires : Tous  

 
Ordre du jour : 

 
1- Accueil, infos diverses par le Président, (licences, ANS, CEA, CRGEST, etc…)  
2- Point sur les comptes 
3- Approbation PV réunion du CD67 du 23/05/23 
4- Emploi 
5- Achat matériel divers, (oriflamme, PC, polos, etc…) 
6- Activité des cadets 2023, 
6- Activité Team piste 2023, 
7- 3ème défi féminin, 
8- Divers 
a. Interventions des responsables de commissions 
b. Date prochaines réunions bureau et CD67 (13 septembre) ? 
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Francis Buchwalter ouvre la séance à 18h30. 
 
 
1- Accueil, infos diverses par le Président, (licences, ANS, CEA, CRGEST, etc…) 
 
En ouverture, Francis Buchwalter signale les excellents résultats des licenciés bas-rhinois aux 
championnats de France Salle avec une vingtaine de médailles. 
 
Puis, au TFJC qui s’est déroulé début juillet à St Omer, le VC Eckwersheim a remporté une roue 
d’or, l’UC Haguenau une roue de bronze et l’entente AS La Steigeoise – MJC Buhl une route 
d’argent. 
 
Le président communique les informations suivantes : 
 

- Situation des licences : Le nombre de licences s’établit à 1.062 à ce jour. Cela représente 
une progression de 16 licences en comparaison avec le total à la fin de l’année 
précédente.  

 
- ANS : Le comité n’a pas encore reçu la notification des subventions ANS 2023, 

l’ensemble des dossiers étant encore en instruction.  
 

- CEA : La CEA avait indiqué lors d’une présentation qu’en complément de la convention 
portant sur des projets, il y aurait en théorie une aide aux comités départementaux en 
fonction du nombre de licenciés. 
 
La CEA a informé qu’une subvention de 2.500 € au titre de projets (mais sans 
conventionnement) sera attribuée au CD67. 
 

- Courrier de la CEA sollicitant la désignation d’un bénévole méritant.  
 

- Réunion du Comité Directeur au CRGEST du 1er juillet. Francis Buchwalter fait un retour 
sur les décisions prises lors de ce comité Directeur 
 

- Challenge Bretzel : Ce challenge concerne les écoles de vélo route et est organisé avec 
le CD68. Pour ce challenge, l’ancienne dénomination a été reprise. 
 
Le président a reçu un courrier informant que le mot « Bretzel » était déposé et protégé 
pour toute épreuve sportive, et que nous avions un an pour modifier la dénomination. 
 
Il y aura donc nécessité de trouver une nouvelle dénomination pour l’année 2024. 

 
 
 
2- Point sur les comptes 
 
Maxime Kraemer fait un point sur les comptes.  
A ce jour, la situation de l’exercice affiche une insuffisance de 10.740 €.  
De nombreuses recettes (subventions, cotisations, participation club…) doivent encore être 
encaissée pour environ 10.000 € d’ici à la fin de l’exercice. 
Compte tenu des dépenses restant à engager par rapport au budget et de certaines subventions 
inférieures à celles budgétées, l’exercice se solderait par un déficit prévisionnel d’environ 2 à 
3.000 euros. 
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3- Approbation PV réunion du CD67 du 11/05/23 
 
Le procès-verbal de la réunion du comité directeur du 11 mai 2023 est approuvé à l’unanimité. 
 
 

4- Emploi 
 
Le contrat de l’apprenti prendra fin le 31 août 2023. 
 

Un appel à candidature avec une fiche de poste centrée sur les activités de développement du 
cyclisme a été mis en ligne sur les sites du comité départemental et du comité régional. 
 

Deux candidatures de l’école Winsport ont été réceptionnées. Ces candidatures n’ont pas été 
retenues car ne correspondaient pas au profil recherché. 
 
Un autre postulant s’était renseigné sur le poste mais n’a pas confirmé sa candidature. 
 
Enfin, une troisième candidature a été réceptionnée avec un profil intéressant avec une demande 
initiale d’un emploi à temps plein et non comme alternant, ce qui impliquerait un coût plus 
important. Ce candidat a été rencontré par Francis Buchwalter et Maxime Kraemer au cours de 
laquelle un apprentissage pour un DEJEPS a été envisagé.  
 
Les moyens de financement de ce poste ont en parallèle étaient étudiés ainsi que les cycles de 
formation DEJEPS dont l’entrée en formation a été décalée. 
 
Après analyse de ces informations, le comité directeur décide : 

- de ne pas donner suite à cette candidature pour des raisons financières : 
- de ne plus rechercher un employé pour début septembre 2023 ; 
- de reprendre en début de l’année 2024 la recherche d’un alternant pour les activités 

cyclisme avec le dépôt d’une demande de subvention ANS au cours du 1er semestre 
2024. 

 
 

5- Achat matériel divers, (oriflamme, PC, polos, etc…) 
 
L’achat de l’ordinateur a été effectué.  
 
Le comité directeur donne son accord pour le devis d’achat de polos d’Intersports. 
 
Un devis pour des oriflammes et des tonnelles est analysé. Le comité directeur décide de 
demander d’autres devis.  
 
 
 

6- Activité des cadets 2023 
 

Les cadets bas-rhinois se sont qualifiés pour les finales route et piste de la Coupe de France 
des Départements.  
 
 

7- 3ème défi féminin 
 
La première sortie d’entrainement interclubs organisée par l’Etoile Cycliste de l’Est s’est 
déroulée le 1er juillet. 9 féminines y ont participé.  
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La seconde sortie a été organisée par le VC Eckwersheim le 8 juillet avec 5 féminines. 
 
Les dossiers d’autorisation pour les deux épreuves de CLM ont été déposés.  
 
 
8- Divers 

a. Interventions des responsables de commissions 
 
Laurence Pflumio informe avoir participé à une réunion à Landau sur le thème du 
développement du sport transfrontalier. 
 
c. Date prochaines réunions bureau et CD67 : 13 septembre. 
 
 
 
 

Clôture de la réunion à 20h15. 
 

 
 
 Le Président Le Secrétaire  
 Francis BUCHWALTER Olivier SCHAFFNER 
 
   
    
 
 
 
 


